Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 03.05.2021

Anfrage Nr.: 0040/2021/FZ Anfrage von: Stadträtin Rabus Anfragedatum: 28.04.2021 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 12. Mai 2021

Betreff:

Testung an Kitas

Schriftliche Frage:

Viele Eltern wundern sich, dass die Testung an Kitas noch nicht angelaufen ist. In vielen anderen Kommunen gehört ein Corona-Test zweimal die Woche für alle Kita-Kinder mittlerweile schon zum Standard. Wichtig sind natürlich, dass kindgerechte Tests angewandt werden. Können Sie bitte folgende Fragen beantworten:

- 1. Was unternimmt die Stadt, um an kindgerechte Tests in ausreichender Anzahl zu kommen?
- 2. Wann soll mit den Testungen gestartet werden?
- 3. Wer informiert die Eltern auf welche Art und Weise?
- 4. Gibt es eine vorbereitete Handreichung für die Kitas, sobald die Tests da sind? Formblätter, Erklärungen etc.?

Antwort:

- 1. Die Test-Kits für die Einführung der Corona-Tests für alle Kita-Kinder sind bereits vorhanden.
- 2. Mit den Testungen soll in der 20. Kalenderwoche gestartet werden.
- 3. Die Eltern erhalten Infomaterial über die Kindertageseinrichtungen, gleichzeitig erfolgt eine Info über die Homepage der Stadt Heidelberg und eine Presseinfo.
- 4.Informationsmaterial, Formblätter und Erklärungen werden den Trägern der Kindertageseinrichtungen, den Kindertageseinrichtungen, den Kindertagespflegepersonen und den Eltern vor Beginn der Testungen zur Verfügung gestellt.

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0040/2021/FZ ...

00322315.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 06.05.2021

Ergebnis: behandelt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0040/2021/FZ 00322315.doc